

本市において、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が止まらない状況が続いておりますことから、改めて感染防止対策に関する緊急のお願いを申し上げます。

本市では、去る1月6日、88日ぶりに新規感染者を確認して以来、その増加傾向は止まることなく、2月25日には過去最多の150名を数えました。本日26日には、人口10万人当たりの直近1週間の新規感染者数が242.7人と過去最高となりました。

学校、高齢者施設、児童福祉施設、障がい者福祉施設等で感染が広がり、クラスターも多く確認されている状況であります。

現在の状況に歯止めをかけるため、市民の皆様には、マスクの正しい着用（不織布マスクを推奨）、手洗い・手指の消毒、三密の回避など、更なる感染拡大を防ぐため、危機感を持って基本的な感染対策の再確認と再徹底をお願いいたします。

このような状況下においては、家庭内において、マスクの着用など基本的な感染対策や日常的な体調確認の継続をお願いするとともに、症状がある場合には家庭内での隔離や接触を避ける行動ルールを作るなど、家庭内で「感染しない」、「感染させない」ための可能な限りの工夫を是非、実践してください。

かつてない感染拡大状況にありますことから、あらためて、御自身のみならず大切な方のためにも、軽い発熱や倦怠感など風邪のような症状がある方は、まずは外出や移動を控え、かかりつけ医や受診・相談センターに電話相談の上、早期に医療機関を受診するようお願いいたします。

事業所においては、無理な出勤を控えさせるとともに、希望に応じて休暇を取得しやすい環境を整えていただきますようお願いいたします。

市民一人ひとりが、御自身の体温の点検や症状の有無の確認など体調管理をしっかり行い、「うつさない」、「うつらない」ための習慣を身につけるように心がけることをお願いいたします。

令和4年2月26日

盛岡市新型コロナウイルス感染症対策本部

本部長（盛岡市長） 谷 藤 裕 明